

Fecha: 21-02-2025
Medio: La Prensa Austral
Supl. : La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: **Más de \$700 millones se invierten en la reposición de veredas en población Ibáñez**

Pág. : 4
Cm2: 85,3
VPE: \$ 111.431

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Má repc

» El proyecto

La Municipalidad de Punta Arenas está ejecutando un proyecto de reposición y construcción de veredas en la población Carlos Ibáñez, con fondos del gobierno regional. La inversión alcanza los \$767.667.088.

La iniciativa busca mejorar la infraestructura urbana en el sector y contempla un plazo de ejecución de 270 días, con término proyectado para octubre de 2025.

El alcalde Claudio Radonich destacó la importancia de este plan para la ciudad y señaló que el proyecto es parte de un esfuerzo mayor que ha permitido la construcción de 190 kilómetros de veredas en los últimos años. "Nuestro objetivo es que todos los barrios de la ciudad tengan un buen estándar urbano", afirmó.

El proyecto considera la intervención de 19 cuadras dentro del cuadrante comprendido entre las calles Pedro Bórquez (sur), Ignacio Carrera Pinto (sur), Avenida Frei (poniente) y Eusebio Lillo (oriente).

Además de la renovación de veredas, se contempla la reubicación de postes de alumbrado público, actualmente ubicados en el centro de los pasos peatonales, y la instalación de barandas y baldosas podotáctiles para mejorar la accesibilidad de personas con discapacidad visual.

El director de Obras Municipales, Alex Saldivia, explicó